



# Kenia López celebra representación de las mujeres

**La presidenta de la Cámara de Diputados destacó la importancia de conformar la Constitución de acuerdo con las demandas de los mexicanos**

**POR KARINA VARGAS**

**L**a presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, calificó como un "día histórico" la representación política de las mujeres en el 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917.

A su arribo al Teatro de la República, en la capital de Querétaro, la diputada por el Partido Acción Nacional destacó la relevancia de que tanto ella como la presidenta Claudia Sheinbaum y la titular del Senado, Laura Itzel Castillo, tomen la voz en un evento que conmemora la restauración de la República.

Añadió en este sentido que la Carta Magna debe conformarse en atención a las demandas de los mexicanos, quienes esperan que las instituciones y el Gobierno respondan las solicitudes populares.

"Sin lugar a dudas, hoy es un día importante, el aniversario de la Constitución, será la primera

vez que tres mujeres tomemos el micrófono en este acto republicano. La Constitución necesita dar respuesta a los anhelos de los mexicanos. Necesita volverse realidad lo que dicen las palabras: que haya seguridad, que haya salud, que, por supuesto las mexicanas y los mexicanos podamos estar en un México de paz", expuso.

## ESPERARÁ PROYECTO DE REFORMA ELECTORAL

Al ser cuestionada sobre la iniciativa de reforma electoral que impulsa la jefa del Poder Ejecutivo federal, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, declaró que esperará que el proyecto sea presentado ante el Congreso para dar continuidad al trámite de análisis y posible aprobación.

De igual forma, a pregunta expresa sobre una posible conciliación de los tres Poderes de la Unión, subrayó que el evento conmemorativo del 5 de febrero es un espacio de pluralidad que se hace necesario en este país.



**Sin lugar a dudas,  
hoy es un día  
importante,  
el aniversario  
de la Constitución,  
será la primera vez  
que tres mujeres  
tomemos  
el micrófono  
en este acto  
republicano”**

**Kenia López Rabadán**

Presidenta de la Mesa  
Directiva de la Cámara de  
Diputados



FOTO: ESPECIAL

**La diputada por el PAN** participó en la ceremonia conmemorativa por el aniversario de la Constitución mexicana, en Querétaro.